



شركة كويتية متخصصة فس إنتاج وتوريد المنتجات الغذائية المختلفة مثل الدقيق والبسكويت والزيت والمعكرونة وغيرها من العلامات التجارية المعروفة بمنتجاتها عالية الجودة. هم الشركة الأم لشركة مسارات الخبر التجارية منذ عقود.

A Kuwaiti company specialized in producing and supplying various food products such as Flour, Biscuits, Oil and Pasta, etc. Their brands are known for their highquality products. It is the parent company of Masarat Al Khair Trading Company for decades.



علامة تجاري<mark>ة سعودية خاصة</mark> (الجود) متخصصة فــم أنــواع مختلفـة مـن المعكرونـة وزيـت ال<mark>طبـخ ،</mark> معكرونة الجو<mark>د هي واحدة</mark> من العلامات التجارية الرائدة في السوق السعودي. تملكها و<mark>تديرها</mark> شركة مسارات الخبر للتجارة.

A Saudi own brand (AlJoud) is specialized in varieties of Pasta and cooking, AlJoud Pasta is one of the leading brands in the Saudi Market. It is own and managed by Masarat AlKhair Trading Co.





أكثر من ٤٠ عامًا من الخبرة والحودة في مجال استبراد وتوزيع المنتجات الغذائية. تعتبر شركة مسارات الخيار للتجارة مان الشاركات الرائدة في استيراد الموارد الغذائياة. الموزع المعتماد لمنتجات شركة مطاحن الدقيـق والمخابـز الكويتيـة فـم المملكـة العربيـة السـعودية.

With over 40 years of experience and quality in the field of import and distribution of food products. Masarat AlKhair Trading Co. is considered one of the leading companies in importing food resources. It is the authorized distributor for the Kuwait Flour Mills and Bakeries Company products in Saudi Arabia.



الأصناف:

- زيت الطبخ Cooking oil
 - المعكرونة Macaroni

• الطحين Flour • الرقاق, Rugag

• بسكويت Biscuit • لازانيا Lasagna

• بسکوتی Biscottie



بعد معالجة القمح في مطحنة الدقيق نحصل على الشكل المكرر المعروف باسم الدقيق, هناك أنواع مختلفة من دقيق القمح على أساس نسبة البروتين, توفر شركة مطاحن الدقيق والمخابز الكويتية نوعًا مختلفًا من الدقيق الذي سيكون على رأس قائمة التسوق الخاصة بك.

After processing the wheat in the flour mill we get the refined form known as flour.

There are different types of wheat flour on the basis of the proportion of protein.

KFMB supply different type of flour that would be on top of your grocery list.

منتجات الطحين

طحين كويتي فاخر:

الدقيق الفاخر الكويتي عالي الجودة مع سنوات من الخبرة في الطهي.

خالٍ من الروائح والنكهات غير الطبيعية وله لون متجانس , متوفر في جميع هايبر ماركت والسوبر ماركت والمينى ماركت.



Kuwaiti Patent Flour:

Kuwaiti Patent Flour is high in quality with years of cooking experience. It is free from un-natural odours and flavours and has homogeneous colour. Available in all Hyper market, supermarket, and mini-markets.

طحين أسمر كويتي:



طحين أسمر كويتي ذو جودة عالية ومليء بالألياف والمغذيات، تتكون من النخالة وحبوب القمح، مليئة بالكالسيوم ،يقلل من (الكوليسترول السيئ) وهو أمر جيد للأشخاص الذين يعانون من السمنة المفرطة، ستساعدك إضافته إلى وجبتك على حرق السعرات الحرارية الزائدة.

Kuwaiti Brown flour:

KFMB Brown flour is very high quality and it is full with Fibers and Nutrients. it is made up of bran and wheat grain, full of calcium and Irons. It reduces the LDL (Bad Cholestrol) which is good for obese people. Adding it to your meal would help you to burn the extra calories.

دقيق جباتي كويتي:

دقيق الجباتي هو أفضل طحين لصنع الجباتي، ويتم إنتاجه عن طريق طحن حبوب القمح الصحية والنظيفة، حيث لا تتأذى جميع خصائصها الطبيعية أثناء تكرير حبوب القمح. يتم تحضيرها لعمل عجينة طرية للجباتى

Kuwaiti Chapatti Flour:

KFMB chapatti flour is a best match to cook a chapati, It is produced by grinding healthy and clean wheat grains, all their natural properties won't fed away while refining the wheat grain.

It is prepared to be create a soft dough for Chapatti.



خليط البيتزا الكويتي:



خليط البيتزا عبارة عن مزيج من جميع المواد المطلوبة لصنع عجينة للبيتزا ، ممزوجة بجميع أنواع الدقيق والمكونات لجعل هذه المواد جاهزة للطهي، يحتوي دقيق البيتزا من شركة مطاحن الدقيق والمخابز الكويتية على نسبة أعلى , من البروتين والغلوتين , لتحضير عجينة بيتزا ، ما عليك سوى إضافة الماء حسب الحاجة وستكون عجينة البيتزا جاهزة للطهى.

Kuwaiti Pizza Mix:

KFMB pizza mix is a mixture of all required material to make a dough for pizza, mixed with all kind of flours and ingredients to make this ready to cook material.

KFMB pizza flour contains a higher proportion of protein and gluten which gives it a soft texture.

To create pizza dough, just add water as required and your pizza dough is ready to cook.

خليط المعجنات واللقيمات الكويتي :

خليط المعجنات واللقيمات الكويتي هو الخيار الأمثل للكيك والمعجنات والحلويات ، يحتوي طحين المعجنات على نسبة منخفضة من البروتين وأكثر نعومة من الطحين الكويتى.

Kuwaiti Pastries & Lugaimat Mix:

KFMB Pastries and Luqaimat mix is perfect choice for cakes, pastries, and sweets. It is a ready-mix material which makes perfect choice when you think about desserts and cakes. Pastry flour contains a low content of protein and more delicate than patent flour. A low protein count means a lighter and flakier dough.



جريش كويتي :



يتم طحن الجريش إلى حبيبات صغيرة من القمح الخام الكامل ، وهذا ما يسمى أيضًا باسم الجريش ، يحتوي على نسبة عالية من العناصر الغذائية المليئة بالفيتامينات والألياف الغنية.

Kuwaiti Crushed Wheat:

KFMB Crushed wheat is squeezed into small grains from whole raw wheats, this also called by the name of Jareesh. It contains a high portion of nutrition packed with vitamins and rich fibres. It is completely ready to use material.



هريس كويتى:

القمح المقشر هو عبارة عن تقشير أو قشع القمح الذي من شأنه تشكيله في شكل قمح مقشر ، ويسمى أيضًا الهريس وهو شائع الاستخدام في الشرق الأوسط ، ينتج بشكل رئيسي من القمح اللين.

Kuwaiti Peeled Wheat:

KFMB Peeled wheat is a peeling or uncovering the wheat would shape it into the peeled wheat, It is called Harees also and commonly used in the Middle East. It is mainly produced from soft wheat





مجموعة كاملة من المعكرونة مصنوعة من . . **١٪ سميد قمح الديورم**

خيار صحي لك ولعائلتك

A complete range of Pasta made from 100% semolina seeds

A healthy choice for you and your family



يعتبر طعامًا شهيرًا للغاية يلبي شهيتك أو يمكنك إضافته إلى خطة النظام الغذائي الخاصة بك. أثناء إضافتها إلى عربة التسوق الخاصة بك ، يجب على المرء أن يدرك حقيقة أن المعكرونة تأتي في قائمة الأطعمة ذات المؤشر الجلايسيمي المنخفض.

الجود العلامة التجارية السعودية المعروفة تقوم بتوريد أنواع مختلفة من المعكرونة بأشكالها المتنوعة.

An enormously popular food consider to fulfill your appetite or you can add it to your dieting plan. While adding it to your cart one should aware of the fact that pasta comes in a list of low glycemic index food. Al joud the known brand of Saudi supply different types of pasta on the basis of shape.

So let's dive into it.

المعكرونة

سباجيتي الجود:

معكرونة الجود سباجيتي هي مكرونة طويلة ، رفيعة تعتبر غذاء أساسي للمطبخ الإيطالي التقليدي. مثل المعكرونة الأخرى ، تصنع السباغيتي من القمح المطحون والماء وأحيانًا تكون غنية بالفيتامينات والمعادن.



Alloud Spaghetti:

AlJoud Spaghetti is a long, thin, solid, cylindrical pasta. It is a staple food of traditional Italian cuisine. Like other pasta, spaghetti is made of milled wheat and water and sometimes enriched with vitamins and minerals. Italian spaghetti is typically made from durum wheat semolina.

فيتوتشينى الجود:

فيتوتشيني الجود هو نوع من المعكرونة التي لها شكل طويل و مسطح في الشكل ، وهي تحظى بشعبية كبيرة في المطبخ الروماني والتوسكاني ، ولكنها تستخدم في جميع أنحاء العالم للحصول على مذاق أفضل. مذاق معكرونة الفيتوتشيني هو الأفضل عند تقديمها في صلصة جبن البارميزان الغنية بالكريمة المصنوعة من الكريمة والزبدة.



AlJoud Fettuccine:

AlJoud Fettuccine is a type of pasta which is in long shape like noodles but flat in shape, It is very popular in Roman and Tuscan cuisine, but used worldwide for better taste.

Fettuccine pasta tastes its best when served in a rich, creamy Parmesan cheese sauce made with real cream and butter.

شعيرية الجود:

شعيرية الجود نوع تقليدي من المعكرونة المستديرة ، إنه مصنوع من دقيق القمح يمكن استخدامه مثل أي مكرونة أخرى مثل السباغيتي الشيء الوحيد الذي يفصل أحدهما عن الآخر هو درحة النحافة.

AlJoud Vermicelli:

AlJoud Vermicelli is a traditional type of pasta round in section like spaghetti. It is made from durum wheat flour, and can be used like any other pasta, especially spaghetti, spaghettini the only thing separating one from another is the degree of thinness. It is full nutrition and minerals.





مكرونة الجود:

ترغب بشيء مختلف؟ أو لا ترغب في الحصول على طعام يأخذ وقت كثير وقتك؟ المعكرونة هي الخيار الوحيد لك تعتبر من أكثر الأطعمة شهرة لإرضاء شهيتك أو يمكنك إضافته إلى خطة النظام الغذائي الخاص بك.

مكرونة الجود مصنوعة من سميد قمح الديورم . . ١٪ ، وهي غنية بالبروتينات والألياف وفيتامينات ب, يدعم فقدان الوزن وصحة القلب والهضم.

لجعل طبخك أكثر راحة، تتوفر معكرونة الجود بأحجام وأشكال مختلفة.

Alloud Pasta:

Craving for something different? or you would not like to have spice food? Then pasta is the only option to be chosen. A very popular food considers fulfilling your appetite or you can add it to your dieting plan. AlJoud Pasta is made from 100% Durum wheat Semolina, It is rich in protein, fiber, and B vitamins and Its support weight loss, heart health, and digestion.

To make your cooking more convenient, AlJoud Pasta is available in different size and variety of shapes.



لازانيا المطاحن الكويتية:

من شركة مطاحن الدقيق والمخابز الكويتية يتوفر بحجم . ٤٥ غرام ، وهي مصنوعة من طبقات من المعكرونة الرقيقة الجاهزة للتناوب مع الحشوات المفضلة لديك مثل اللحم المفروم وصلصة الطماطم والخضروات الأخرى والجبن والتوابل مع البهارات مثل الثوم والأوريجانو والريحان ، مع جبن موزاريلا ذائبة وتقدم مع أحبائك. يعطي طعمًا رائعًا ، وسيحبه الجميع.الطعم الإيطالي الأصيل

Lasagna Almatahen:

KFMB Lasagna is made of stacked layers of thin flat pasta ready to alternate with your favorite fillings such as ground meats and tomato sauce and other vegetables, cheese, and seasonings with spices such as garlic, oregano, and basil. You can topped with melted grated Mozzarella cheese and serve with you loved once. It gives amazing taste, and everyone will love it.







طريق الأمير سعد بن عبدالرحمن الأول الرياض ٦٣١٧ المملكة العربية السعودية Prince Saud Bin Abdul Rahman Street Riyadh - 6317 - Kingdom of Saudi Arabia